

07.10.2024

„Zu Fuß zur Schule“ und Vorhabenwoche

Liebe Eltern,

bedauerlicherweise streiken die Busse wieder. Wir werden das **Projekt „Zu Fuß zur Schule“ trotzdem stattfinden lassen.**

Die Stempel werden dieses Mal sehr großzügig verteilt: Fahrgemeinschaften mit dem Auto, das letzte Stück von ehemals Kramp/Gaststätte Bern/ehemalig Raiffeisenbank oder vom Sprenger Weg zu Fuß zurücklegen..... alles verdient einen Stempel. Bei unserer kleinen schulinternen Herbstfeier (18.10.) werden die einzelnen Klassen ihre gesammelten Perlen wieder in ein großes Gefäß umfüllen. Wir sind gespannt, ob wir alle gemeinsam mehr oder weniger Perlen als im Frühling sammeln werden 😊.



In der kommenden Woche findet unsere **Vorhabenwoche** statt. Hier erhalten Sie einen kurzen Überblick:

DaZ	findet nicht statt
LRS	findet nicht statt
Draußenschule	findet statt
Psychomotorik laut Stundenplan 2a, 2b, 2c, 4a	findet nicht statt
Psychomotorik-AG	findet nicht statt
Wahlpflichtkurse	finden statt
Kurse am Nachmittag	finden statt

Während ich gerade diese Mail schreibe, wird unser neues Spielgerät für den Schulhof angeliefert. Wenn alles nach Plan läuft, ist es nach den Herbstferien bespielbar.



Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)